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Componenti:  
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 Daniele Gunetti  
 Gianluca Torta 
 Maddalena Zacchi (consulente) 
   
Studenti: Alessandro Rosso 
   Angelo Tafur Rodriguez 
 

La riunione è stata convocata, con il seguente o.d.g. 

1. Discussione sul resoconto da fare in CCL/LM sulle relazioni Laurea e LM relative alla 
Valutazione A.A. 2017/2018 

2. Discussione sulle risposte dell’ufficio Area Qualità e Valutazione ai quesiti posti dalla 
commissione 

3. Discussione sugli incontri da organizzare in concomitanza con l’inizio del primo periodo 
di valutazione A.A. 2018/2019 con gli studenti per pubblicizzare e spiegare il processo 
di Valutazione della Didattica 

4. Discussione rinnovo membri docenti della commissione 
5. varie ed eventuali 

 
Sono presenti Ferruccio Damiani, Gianluca Torta, Maddalena Zacchi e Alessandro Rosso. 
Interviene inoltre la Presidente del CCL/LM Maria Luisa Sapino. 
 

La seduta  inizia alle ore 14.00. 

 

1. Punto n. 1: Discussione sul resoconto da fare in CCL/LM sulle relazioni Laurea e LM 
relative alla Valutazione A.A. 2017/2018 

 
Zacchi e Torta hanno redatto, e inviato ai componenti della commissione alcuni giorni 
prima della riunione, bozze delle relazioni Laurea e LM relative alla Valutazione dello 
scorso A.A.   
Si prende atto che i tempi sono troppo stretti per pianificare il resoconto già per il CCL/LM 
del 19/11/2018. Si prevede che il resoconto ai colleghi sarà fatto nel CCL/LM successivo. 
  

2. Punto n. 2: Discussione sulle risposte dell’ufficio Area Qualità e Valutazione ai quesiti 
posti dalla commissione (ALLEGATE: domande, risposte e annotazioni) 

. 



Si analizzano le risposte date dall’ufficio Area Qualità e Valutazione ai quesiti posti dalla 
commissione, in base alle annotazioni fatte dalla Prof.ssa Zacchi. 
Interviene telefonicamente il Manager Didattico Paola Gatti per chiarire alcuni aspetti delle 
risposte in cui veniva menzionato il suo ruolo. 
Si conclude che la risposta alla prima domanda è insoddisfacente, e Torta si prende carico 
di chiedere ulteriori delucidazioni, insieme alla reiterazione della richiesta di considerare le 
valutazioni degli esami anche da parte degli studenti del III anno (Laurea) e II anno (LM), 
attualmente non elaborate dall’ufficio.  
 
 

3. Punto n. 3: Discussione sugli incontri da organizzare in concomitanza con l’inizio del 
primo periodo di valutazione A.A. 2018/2019 con gli studenti per pubblicizzare e 
spiegare il processo di Valutazione della Didattica 

. 
Damiani propone di: 

• organizzare un incontro breve (15 minuti durante una lezione) con gli studenti del 
primo anno di Laurea (per guidare alla compilazione dei questionari) 

• organizzare un incontro breve (15 minuti durante una lezione) con gli studenti del 
secondo anno di Laurea (per commentare le valutazioni dell’anno precedente) 

• preparare un Corso Moodle con materiale (sia di guida alla compilazione dei 
questionari che di commento alle valutazioni dell’anno precedente) da indirizzare 
principalmente agli studenti del terzo anno di Laurea e agli studenti della LM 

 
Si decide che gli incontri potrebbero essere tenuti nella settimana 26/11 – 30/11, 
immediatamente seguiti dall’apertura della valutazione (tra il 30/11 e il 3/12) 
 
Rosso mostra alla commissione le slide con cui la Prof.ssa Donatelli, all’inizio di un proprio 
corso di LM, illustra agli studenti le valutazioni del corso stesso ricevute nell’A.A. 
precedente. Anche Sapino presenta materiale analogo ai propri studenti. 
Si decide di suggerire a tutti i colleghi della LM disponibili di fare altrettanto per i propri 
corsi, in concomitanza con l’inizio del primo periodo di valutazione A.A. 2018/2019. 
 

4. Punto n. 4: Discussione rinnovo membri docenti della commissione 

Sapino notifica di non aver ricevuto espressione di interesse a continuare a far parte della 
commissione da parte di Gunetti. Inoltre, occorre sostituire Garello, docente di Matematica 
ed ex-membro della commissione poiché non è più membro del CCL. 

Si decide di avviare un'indagine tra i colleghi informatici per individuare una persona che 
sostituisca Gunetti, e tra i colleghi matematici per individuare una persona che sostituisca 
Garello. 
 
La C.V.D. conclude i lavori alle 16.00. 
 

Il segretario verbalizzante 

          Gianluca Torta 


